

La lutteuse cubaine Yudaris Sánchez, reçoit la médaille de bronze pour dopage de la lutteuse argentine



La lutteuse cubaine Yudaris Sánchez, dans la catégorie des 59 kg, est devenue médaillée de bronze des XVII^e Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada, après l'annonce de dopage de l'Argentine, Luz Clara Vázquez.

Diego Guzman, chef de mission a signalé lors d'un bref communiqué sur le site du Comité Olympique Argentin, le verdict de l'Agence Mondiale Antidopage (WADA).

L'Organisation Sportive Panaméricaine (ODEPA) a retiré la médaille de bronze que la lutteuse avait obtenue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63290-la-lutteuse-cubaine-yudaris-sanchez-recoit-la-medaille-de-bronze-pour-dopage-de-la-lutteuse-argentine>



Radio Habana Cuba